

ABSTRAK

EFEKTIVITAS PROGRAM GERAKAN SERENTAK MEMBANGUN KAMPUNG/KELURAHAN (GSMK/K) DALAM MENDUKUNG PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI KAMPUNG BANGUN REJO KECAMATAN MERAKSA AJI KABUPATEN TULANG BAWANG

Oleh

TRIO GAMA PUTRA

Program Gerakan Serentak Membangun Kampung/Kelurahan GSMK/K merupakan sebuah kebijakan yang telah digulirkan Pemerintah Kabupaten Tulang Bawang guna meningkatkan partisipasi masyarakat Tulang Bawang dalam program GSMK/K tersebut. Kegiatan berupa pembangunan sarana dan prasarana infrastruktur yang dilakukan melibatkan masyarakat sepenuhnya karena kegiatan ini dari, oleh, dan untuk masyarakat itu sendiri. Partisipasi yang rendah mengindikasikan belum berjalannya program GSMK/K dengan baik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Efektivitas Program Gerakan Serentak Membangun Kampung/Kelurahan dalam Mendukung Pemberdayaan Masyarakat Di Kampung Bangun Rejo, Kecamatan Meraksa Aji, Kabupaten Tulang Bawang terkait tingkat partisipasi masyarakat yang ikut serta dalam program GSMK tersebut. Tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik

pengumpulan data yang digunakan ialah teknik wawancara, observasi dan dokumentasi mendalam pada informan maupun objek penelitian, sedangkan teknik pengolahan data yang digunakan ialah teknik editing, Kategorisasi dan interpretasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa program GSMK/K dinilai sudah efektif dalam mendukung pemberdayaan masyarakat di Kampung Bangun Rejo Kecamatan Meraksa Aji Kabupaten Tulang Bawang. Pelaksanaan program GSMK/K tahun 2013 sampai tahun 2015 yang terus berjalan menunjukkan program ini mampu meningkatkan partisipasi masyarakat, menghidupkan semangat gotong royong kembali dilihat pada kehadiran masyarakat dari tahun ke tahun yang mengalami kenaikan. Efektivitas program yang diukur dari Kejelasan tujuan yang hendak dicapai, Kejelasan strategi pencapaian tujuan, Proses analisis dan perumusan kebijaksanaan yang mantap, Perencanaan yang matang, Tersedianya sarana dan prasarana kerja, Sistem pengawasan dan pengendalian yang bersifat mendidik. Dapat dinilai efektif karena empat dari indikator tersebut sudah berjalan dengan baik.

Kata Kunci : Efektivitas, Partisipasi masyarakat